

# Tous unis pour le même projet

**Des politiciens de tous bords et des représentants des milieux sportifs se mobilisent afin de soutenir le projet Stades de Bienne, sur lequel la population se prononcera le 25 novembre.**

ISABELLE GRABER

**D**e mémoire de Biennois, rarement une votation populaire aura suscité telle mobilisation, qui plus est au-delà des clivages politiques: qu'ils soient de gauche ou de droite, de nombreux conseillers de ville ont en effet adhéré au Club Les Stades. Le socialiste Erich Fehr, par ailleurs président de la commission PPP du Parlement biennois, assistait hier à la présentation officielle du club en compagnie de plusieurs représentants des milieux sportifs tels qu'Andreas Blank, président du HC Bienne, Jean-Marc Hofstetter, président du FC Bienne, Hermann Vögtli, président du Curling Club Bienne-Touring, et Regula Belgacem, présidente du Club des patineurs de Bienne. Ces quatre dernières personnalités assument la coprésidence du

club: toutes sont bien décidées à convaincre la population de la nécessité d'approuver le projet des Stades de Bienne le 25 novembre. Andreas Blank et Jean-Marc Hostetter insistent sur le fait que les infrastructures existantes ne répondent plus aux besoins des sportifs et des associations, et qu'elles doivent absolument être remplacées. Le projet conçu par l'entreprise générale Hauser Rutishauser Suter (HRS), qui a remporté le concours d'architecture lancé par le Conseil municipal, a séduit les membres du club «par son aspect fonctionnel et son esthétique».

Devisé à 200 millions de francs, ce projet prévoit la construction d'un stade de football avec des terrains d'entraînement additionnels, trois terrains de foot avec des vestiaires, des installations pour les sports de glace avec une patinoire en halle et un espace couvert en plein air, une halle de curling, une place couverte reliant les deux stades ainsi que la présence de plusieurs commerces spécialisés.

La campagne de sensibilisa-

tion orchestrée par le Club Les Stades débutera ce week-end au Palais des Congrès dans le cadre de l'ImmoExpo, avec une présentation détaillée du projet. D'ici au 25 novembre, plusieurs manifestations sont agendées, notamment à la Foire de Bienne. Le club espère ainsi convaincre les Biennois de déposer un large «oui» dans les urnes en novembre. /IG

[www.lesstades.ch](http://www.lesstades.ch)

Le projet conçu par HRS a séduit les membres du club par «son aspect fonctionnel et son esthétique».





**ENGAGÉS** Politiciens et sportifs soutiennent le projet Stades de Bienne. De g. à dr. et de haut en bas: E. Fehr, H. Voegtli, J.-M. Hofstetter, R. Belgacem, A. Blank et Jean-Pierre Weber, mandaté par HRS. (PATRICK WEYENETH)